



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

¡Domingo de Ramos!

Entrada apoteósica en Jerusalén de Jesús de Galilea entre vítores, palmas y hosannas.

Salvando la distancia de los tiempos y otras distancias, desde luego, debemos advertir que en aquella época para asistir a concentraciones populares los empleados públicos no eran obligados a firmar libros de entrada.

* * *

Guillermo Alonso Pujol —prosa castelarina— al reaparecer en el Capitolio con objeto de informar ante la comisión biparlamentaria rompió lanzas, una vez más, en defensa de su conocida filosofía del "permanente renuevo".

No otra cosa significa declarar que, en tales gestiones de paz hay que escuchar, de todas maneras, a una juventud pujante que sobradamente se ha ganado el derecho a levantar su voz en estas pugnas cívicas.

Los problemas de Cuba no podrán solucionarse por el simple hecho de que en unas próximas elecciones salga otra vez electo un grupo de congressitas por una minoría que se retrajo, ni que Anselmo Alliegro vuelva a hacer en Baracoa lo que, según sus propios compañeros de candidatura, llevó a cabo en los comicios de 1954.

* * *

La tina y la batea son vocablos que tienen casi exacto significado.

Pero en base ball no sucede así, porque ahí tienen ustedes el ejemplo de los Cubans Su-

gar Kings, que la novena que presentan es "latina", pero no "batea".

* * *

Se encuentra en La Habana un grupo de periodistas norteamericanos pertenecientes a la "Florida Press Association, de Tampa", habiendo sido recibidos sus integrantes por Batista en el Palacio.

Aunque nada oficialmente se ha anunciado en dicho sentido, no tendría nada de particular que un día de estos los llevaran también de excursión a la Sierra Maestra.

Es el paseo de moda.

* * *

Como se conmemoraba la Semana Santa antiguamente en La Habana, es el motivo comentado en las "Cositas Antiguas" que aparecen publicadas en una página del magazine dominical correspondiente a la presente edición.

* * *

Hoy se celebra el Día de las Américas.

Con excepción de algunos territorios privilegiados, ¡buenas están las Américas para celebrar su día!

* * *

En la clase de Geografía.

—Vamos a ver Pepito, ¿en qué lugar se alza el Pico de Turquino?

—En ninguna parte, maestro.

—¿Qué dices, muchacho? ¿Cómo el Pico de Turquino no se va alzar en ninguna parte?

—Claro, profesor, porque yo siempre había oído decir que se alzaba en la Sierra Maestra, pero ahora el Gobierno dice que allí no hay alzados de ninguna clase.